
 

 回覧      柏ビレジ自治会   ２０１８年３月１７日 
 

 

Hot Line （会長 竹田記）          

総会の時期がやってまいりました。自治会の役員になってから4回目の総会を迎えることになり

ます。いろいろと自治会活動を行っているうちに 1年、1年経過するのがより一層早く感じられ

る今日この頃です。本年度の役員の皆様方本当にご協力有難う御座いました。また、各種ボラン

ティア団体・サポーターの皆様方ご協力深く感謝いたします。住みよい「まち」づくりのための

自治会と思っています。今後とも自治会を愛して下さるようお願い致します。また、愛される自

治会で有るべきとも考えています。 

 

【２０１８年４月の行事予定】 

・４月１５日 柏ビレジ定時総会 

 

宮崎副会長 

住宅の価値は、「所有」と「利用」の二つを合わせた物と考えますが、今後は、「利用」のウエ

イトが高まると思います。戦前（1922年）の東京では、９０％が借家であったとのことです。

驚きです。柏ビレジの価値を維持・高めていくには、住んでもらえるための価値である「利用」

を高める必要があります。そのためには、特に、住民による住民のための住みやすい“まち”づ

くりをしていくことが大事だと思います。現在、柏ビレジの多くの団体が集まって、未来のまち

づくりをしていこうと動いています。多くの住民を巻き込んだ大きなイベントに出来ればと思い

ます。 

 

三池副会長（総務部担当） 

いよいよ年度の終盤となり、事業部さんをはじめとする各部の役員さん達は、各種イベントなど

の主な仕事を完了してホッとされているのではないかと思います。しかし、最後の大きなイベン

トである定時総会の準備を担当する総務部は、最後の最後までホッとすることができないわけ

で、どうもワリが合いません。 

 …などとグチを言っていても仕事は待ってくれないので、これから年度決算と監査、総会議案

書のまとめと印刷・配布 等々を経て、花野井小学校での会場設営まで着々と準備を進めていく

予定です。滞りなく準備ができるかどうかは皆様のご協力しだいですので、よろしくお願いいた

します。 

 

芳之内副会長（環境部担当） 

第 9支部柏ビレジ第一公園西50mの交差点の冠水対策工事が、来年度実施される事に決まりま

した。この場所は過去平成20年に排水管増設工事、平成23年にはマンホールのグレーチング

化の改修工事が行われましたが、平成25年10月には台風26号により交差点が冠水、水深50

～60㎝に達し、自動車2台が犠牲になりました。また平成28年 7月の豪雨でも交差点が冠水

していました。今年度、過去に増設した排水管の径を太くするのと同時に排水管の新設（径 450

㎜）を要望して来ましたが、市側から平成30年度予算で改修工事の発注をするとの回答があり

ました。来年度早い時期での工事着工が待たれます。 

 

宮澤相談室長 

相談室 宮澤です。 

日々のお困りごとや要望は自治会館の方にご連絡ください。 

その際、支部、街区、お名前、ご連絡先の方をお伝えください。匿名ですと、現地確認やご連

絡が取れないため対応し兼ねる事がございます。ご協力の程宜しくお願い致します。 

本年度も最後の月になりました。皆様、ご協力ありがとうございました。 
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真部広報部長 

皆さんは、自治会のホームページをどのような機器で閲覧していますか？ アクセス状況の解析

によるとパソコンでご覧になられる方が多いようですが、最近はスマートフォン（スマホ）やタ

ブレットの利用が増えていることがわかります。ただ、今、世の中に公開されている多くのホー

ムページはパソコンによる閲覧を前提としているため、スマホでみると文字が小さくなってしま

い、画面を拡大しないと文字が読めないこともしばしばです。 

実は、柏ビレジ自治会のホームページは、すでにスマホ対応が施されています。スマホで視聴す

ると、ページのレイアウトが自動的に調整され、読みやすい大きさで文字が表示されるのです。 

スマホをよく利用される皆さんは、ぜひ自治会のホームページもスマホで見てください。 

 

伊藤事業部長（夏） 

先日、花野井小の先生から柏ビレジ夏祭りに関する質問を頂き、その中で「始まったのは、いつ?」

と聞かれました。第一回目は、1983年 8月 3日に行われました。もう 34年も経ちました。この

間に住民の年齢も家族構成も変わってきています。夏祭りの内容も、住民の皆さんから、こうし

たら良い、ああしたら良いとのご提案があれば、検討したいと思います。 

 

森本事業部長（秋冬） 

今期秋冬部長を拝命し、夏部長担当のたなかっこ祭り・柏ビレジ夏祭りの補佐をはじめ、田中地

区市民運動会・柏ビレジ餅つき大会・田中地区凧あげ大会の実行委員長として無事に実施するこ

とができました。実施に当たりましては実行委員・役員・アドバイザー・サポーター・子供会・

ビレジ内ボレンティアの皆様方のご支援のおかげと感謝しております。各大会に参加された方々

が楽しめたかどうか若干不安が残りますが、これに懲りず来年の大会にも是非ご参加をお願い致

します。   

 

尾崎防災部長 

[花野井交番訪問による情報_H30.3.2訪問] 

・先月は車による事故が２件あったのこと。また、ここ２ケ月路上駐車についての多くの苦情

が寄せられており、交番の警察官が都度対応されているが苦情・注意の繰り返しとなるケース

もあり、対応に大変苦慮されているとのこと。路上駐車は通行の妨げ、またご近所つきあいな

どのトラブルの原因になります。皆さんのご協力の程よろしくお願いします。 

[その他] 

・昨年、一昨年と４月～５月に空き巣被害がありました。春先は特に戸締まりを確実にする等

注意願います。 

 

猪早福祉部長 

小学生作品展は、花野井小学校と田中小学校の諸先生のご協力のもと、生徒の皆さんの出品で、

2月 5日から 3月 3日まで「はなみずき」で開催され、無事終了いたしました。楽しんでご覧い

ただけましたでしょうか。書初め、水彩画、他、総計 120点。工作品は工夫されたもの、照明を

当てるとさらにその作品の良さが出て、出来栄えの素晴らしさに驚きもいたしました。作品をお

返しするまで傷がつかない状態で子供さんの手に無事お返しできるように気を使いました。展示

作業には、はなみずきの方にもお助けいただきました。ご覧くださいました皆様、ありがとうご

ざいました。はなみずきの方にご感想などいただけましたらうれしいことでございます。 

以上 
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